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二七区举办
红色故事会演讲比赛

本报讯 8月16日下午，二七区“新时
代、新担当、新作为”红色故事会主题演讲
比赛在区会议中心三楼顺利举行。

经前期选拔，此次比赛共有 9名参赛
选手入围决赛。选手们围绕“新时代、新
担当、新作为”红色故事这一主题，分别以
《践行二七精神 用忠诚淬炼应急铁军》《致
平凡的你》等为题目，声情并茂地讲述了一
个个动人的故事，精彩的演讲赢得了现场
阵阵掌声。经过紧张有序的比赛，共评出
一等奖1名、二等奖3名、三等奖5名。

此次演讲比赛紧扣时代与社会的脉
搏，具有较强的感染力和吸引力，起到了
激励党员干部传承红色基因、增强党性观
念的作用。不忘初心、牢记使命，全区广
大党员干部将以更加饱满的热情，更加昂
扬的斗志，更加扎实的作风，为“三个二
七”高质量建设添砖加瓦。记者 景静

二七区新时代文明实践
中心再添新阵地

本报讯 8月 16日，二七区在郑州烈
士陵园中原英烈馆举行授牌仪式，“二七
区新时代文明实践分中心”在郑州烈士陵
园正式挂牌。全体参会人员在讲解员引
领下参观中原英烈馆，缅怀革命先烈的丰
功伟绩，接受爱国主义和革命传统教育。

今年，二七区作为郑州市新时代文明
实践中心建设试点区，坚持试点先行、全
面推进的工作模式，积极探索，充分利用
辖区红色教育资源，依托爱国主义教育基
地等场所，不断拓展新时代文明实践中心
的辐射面，不断创新党的十九大精神宣
传，打造了2个分中心，170个新时代文明
实践所、站，每月定期开展形式多样、内容
丰富的主题活动，让群众学精神、学政策、
学文化，深受欢迎。

截至目前，全区共开展各类新时代文
明实践志愿服务活动 1万余场，直接受益
群众 30多万人次，营造了浓厚的文明实
践氛围。记者 景静

本报讯 8月 21日，二七区召开党
政联席（扩大）会，学习宣传贯彻市委
全会精神，通过“关键少数”先学一步、
学深一层，带动各级党组织和广大党
员干部认真学习、深刻领会。

会上，党政班子成员和参会部门
负责人结合各自工作实际，谈感想、说
体会、讲思路、谋转变。

区委书记陈红民在谈感悟时说，
二七区作为中心城区，在“中优”的城
市布局定位基础上，更应该精细精准
谋篇布局：“二七商圈”作为全市老城
区有机更新的龙头要“优起来”，拥有
良好自然生态禀赋的南部田园区要
“美起来”，“园中园”都市型产业集聚
的马寨产业集聚区要“强起来”，项目
云集基础良好的二七新区要“做优、变
美并强起来”。

陈红民强调，学习贯彻落实市委

全会精神，要做到“五个结合”，即结合
新思想对标对表，结合新要求落实责
任，结合新判断认真研究，结合新内容
推进工作，结合新期盼增光添彩，真正
让全会精神在二七区落地生根。

据悉，为全力以赴抓好市委全会
精神的学习宣传贯彻，二七区分“三个
步骤”不断推进。第一步，在市委全会
召开的第二天，陈红民带领各相关部
门负责同志，走基层、去一线，以“真刀
真枪解决问题”的方式，领学宣讲全会
精神。第二步是“抓关键少数”，党政
领导干部等先学一步，在贯彻全会精
神上走前头、做表率。第三步，将全区
各界对全会精神的深思深悟，整理汇
集到即将召开的区委全会报告中，在
市委全会精神的指导下形成生动的二
七实践。
记者 景静

二七区“五结合”学深悟透市委全会精神

本报讯 8月20日上午，二七区委书记
陈红民带队到项目一线、企业工地、基层街
道领学宣讲贯彻市委全会精神。陈红民表
示，把学习贯彻落实市委全会精神放在基
层，放在一线，放在中心工作、重点工作结合
上来推进，是对全会精神最好的贯彻。

区委副书记、常务副区长姚志伟，区委
常委、宣传部长崔世英，区委常委、组织部长
王升建及相关区领导参加调研或现场会。

调研奔着问题去、跟着问题走。陈红民
一行先后来到金水源街道北安置区项目、
万科养老项目、京莎产业园项目，侯寨街道
鑫苑三期工地、华侨城项目等处，调研重点
项目施工总体进度，详细了解土方清运、遗

留动迁、土地清表、大气污染防治等工作推
进情况，摸实情、找问题、谋对策，在深入了
解各项目存在的问题后，现场深挖问题根
源，围绕问题现场研究解决。

陈红民表示，全区上下要从抓好基层
基础、明确各级岗位责任方面着力，抓好安
置房建设、动迁清零、土石方清运、规划土
地资金、城区优化提升、大气污染防治等重
点工作，扑下身子、真抓实干、求实求效；在
推进工作过程中，要不断提升执政能力，从
实际出发，有序有力有效推进各项工作；要
以良好的精神状态抓落实，发扬斗争精神，
迎着困难上、朝着问题去，以“钉钉子”的精
神抓好各项工作推进。记者 景静

到基层领学宣讲贯彻市委全会精神
“朝着问题去”有效推进工作

■新闻1+1

本报讯 8月 20日上午，二七区召
开人才工作领导小组会议。会议听取
了组织部关于上半年人才工作开展情
况和下一步打算的汇报，工信局就“二
七英才”评选情况进行了汇报，人社局
就河南招才引智创新发展大会关于二
七区承担的人才（项目）需求信息征集
任务进展情况进行了汇报。

会议还对“二七英才”的评选情况
进行现场讨论研究，各位成员单位和
与会领导结合各自分管工作充分发表
了意见和建议，大家一致同意“二七英
才”的评选结果。

区委副书记、区长、区人才工作领

导小组组长苏建设做总结讲话，对做
好当前中国·河南招才引智创新发展
大会筹备工作进行强调：第二届河南
招才引智创新发展大会由市委、市政
府承办，全区上下务必要高度重视，切
实形成工作合力，抓好工作落实；务必
要抓住重点，深入产业园区、重点项
目、重点行业进行挖掘征集，充分抓住
机遇招揽高层次人才。

针对全区下半年的人才工作，
苏建设提出三点要求：深化思想认
识。把人才工作真正放到更加突出
的位置上来，切实推进全区人才事业
创新发展，为二七区经济社会高质量

发展提供更加强大的人才支持。
抓好人才政策落实。要围绕发展

需求精准引才，要挖掘本土潜力全面育
才，要创新激励有效用才。要搭建人才
成长平台，通过评选一批“二七英才”和
“专业技术拔尖人才”，发现和培育一批
专业人才、专家人才和技能人才。

优化人才发展生态。持续优化关
爱人才的服务环境，当好人才的“后勤
部长”，在人才公寓、子女入学、创业扶持
等方面多下真功、实功，要以“一次办好”
改革为契机，畅通人才服务绿色通道，
让各类人才切身感受到家的温暖。
记者 景静

二七区召开人才工作领导小组会议

畅通人才服务绿色通道
让各类人才切身感受到家的温暖

本报讯 为进一步深化对市委十
一届十次全会精神的学习领会和贯彻
落实，让全区党员干部提升城市规划
建设管理的理念思路和能力水平，8
月 29日上午，二七区在政通礼堂组织
召开区委理论学习中心组学习（扩大）
会议，全区副县级以上领导干部及各
单位党员干部共 900余人现场聆听专
题讲座。

现场，国务院参事仇保兴以《建设

美丽城市的几点思考》为题，围绕建
设美丽城市，做了一场精彩纷呈的讲
座，授课内容高屋建瓴、内涵深刻、观
点新颖，有高度、有深度、有广度，具
有很强的理论性、实践性、指导性。
比如，城市规划的最高宗旨——三个
尊重；城市规划的艺术性在于“留
白”，“留白”比填空建设更为重要；守
好“四线”，“生成”开放、包容、多彩新
二七等。

广大党员干部纷纷表示，听了此
次讲座后很有感触、受益匪浅，下一
步，将结合自身工作，将学到的丰富理
论知识运用到实际工作中去，落实区
委“1346”总体布局，进一步做好城市
有机更新、组团发展、基础设施、规划
设计等工作，进一步提升城市规划品
质、建设品质、管理品质，加快塑造现
代化国际化的城市形态。
记者 景静 通讯员 胡伟

二七区召开区委理论学习中心组学习（扩大）会议

落实市委全会精神
助推“三个二七”高质量发展


